

Benefició a 384 mil 590 personas el PET (El Financiero 02/06/09)

Benefició a 384 mil 590 personas el PET (El Financiero 02/06/09) Mariana Otero-Briz Martes, 2 de junio de 2009 Cifras desglosadas por dependencia no coinciden con el total informado. Juan Rafael Elvira, Javier Lozano, Ernesto Cordero y Juan Molinar Horcasitas. El Programa de Empleo Temporal (PET) benefició a 384 mil 590 personas en los primeros cinco meses del año, con lo que se superó la meta de 150 mil individuos. Así lo afirmaron los titulares de las secretarías del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano; de Comunicaciones y Transportes (SCT), Juan Molinar; de Desarrollo Social (Sedesol), Ernesto Cordero, y de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), Juan Rafael Elvira, al dar a conocer los avances de ese plan para otorgar apoyos económicos a proyectos comunitarios. Según Lozano Alarcón, la meta programada se superó en 154 por ciento, mientras que el total de presupuesto ejercido a la fecha es de mil 200 millones de pesos, es decir 55 por ciento de los dos mil 200 millones previstos. Hasta el momento se han realizado 17 mil 886 proyectos, apuntó el encargado de la política laboral del país. Anteriormente, refirió, la mayor parte del presupuesto se ejercía durante el segundo semestre, pero a fin de contrarrestar los efectos de la crisis financiera, más de la mitad de los recursos se aplicaron durante los primeros meses de 2009. En conferencia de prensa calificó como un éxito el programa y descartó que se vayan a realizar cambios en sus reglas de operación o que el recorte en el presupuesto federal -anunciado por la Secretaría de Hacienda- vaya a afectar los recursos para su funcionamiento. Los mexicanos inscritos en el PET podrán recibir hasta dos jornales diarios por participar en los proyectos que se les asignen, siendo cada jornal equivalente a 99 por ciento del salario mínimo establecido para la zona económica a la que pertenece. Por su parte, Ernesto Cordero Arroyo afirmó que el PET se encuentra blindado contra su manejo con fines electorales. Aunque la STPS anunció 384 mil 590 beneficiados, al sumar por dependencia, la Sedesol con 86 mil 26, la Semarnat con 59 mil 119, y la SCT con 239 mil 144, arrojan un total de 384 mil 329, es decir que faltan 261 personas. Además, los proyectos y subsidios que otorga la Semarnat son superiores a los de las otras dependencias, pues a pesar de que no se ofrecieron cifras sobre el total del presupuesto ejercido, al sumar los 249.8 millones de pesos de la Sedesol y los 680.6 millones de la SCT, para llegar a los mil 200 millones anunciados, la dependencia que encabeza Elvira Quezada habría ejercido 269.6 millones de pesos.